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Уважаемые югорчане, перед вами 
отчет о  проделанной работе с  октября 
2019 г. по октябрь 2020 г.

Несмотря на то, что 2020 год повлек 
за  собой большие перемены, мы про-
должали работать в  новых условиях, 
соблюдая все меры безопасности. Из-
менился формат работы, но неизменны-
ми для  нас остались принципы и  цель: 
помощь жителям, повышение качества 
жизни и  стабильности в  округе. Каких 
результатов удалось добиться, какие 
проекты удалось реализовать, расска-
жут данные, представленные ниже.

Мы, жители Югры, ежегодно видим 
положительные изменения: постепен-
но решаются вопросы благоустройства, 
продолжается переселение югорчан 
из непригодного жилья, появляются но-
вые качественные дороги, идет ремонт 
существующих, строятся спортивные 
комплексы, объекты как городского, так 
и  окружного значения, удается решать 
некоторые проблемы частного характе-
ра. Все то, что мы наблюдаем вокруг, — 
это наша совместная заслуга.

В  дальнейшем для  того чтобы до-
стигнутые показатели приумножались, 
а качество жизни югорчан повышалось, 
я поставил такие задачи, как продвигать 
и  решать на  законодательном уровне 

проблемы, которые на  сегодняшний 
день являются системными для  моего 
избирательного округа и  всей Югры; 
дальше добиваться привлечения бюд-
жетных средств на территорию с целью 
развития транспортной сети, благо- 
устройства дворовых территорий, раз-
вития существующих и  строительства 
новых спортивных учреждений, улуч-
шения жилищных условий; оставаться 
инвестором, давая тем  самым возмож-
ность сегодня Мегиону, Нижневартов-
ску и  Высокому строить социальные 
объекты. Я  намерен сделать максимум 
возможного для  того, чтобы югорчане, 

оглядываясь назад, могли сказать: «Да, 
ситуация меняется. С  каждым годом 
и жить в автономном округе становится 
комфортнее».

Добиваться поставленного невоз-
можно в одиночку. Искренне выражаю 
благодарность всем, кто  был со  мной, 
поддерживал идеи и  помогал вопло-
щать их  в  жизнь. Надеюсь, что  мы 
продолжим работать на  результат 
с  прежними силами. Также буду рад 
сотрудничеству с  активными и  нерав-
нодушными югорчанами, любящи-
ми свой дом и готовыми трудиться 
на благо родного округа.

Андреев Алексей Владимирович — депутат Думы ХМАО-Югры шесто-
го созыва. Работает на территории избирательного округа № 16, в кото-
рый входят город Мегион, поселок Высокий и часть города Нижневартов-
ска. С 2011 года является учредителем регионального некоммерческого 
благотворительного фонда местных сообществ «МЫ ВМЕСТЕ», а  также 
координатором регионального партийного проекта «Единой России» 
«К  вершинам ГТО». Депутатскую деятельность совмещает с  работой 
на должности генерального директора АО «ДСК «АВТОБАН».

Воспитал дочь и двоих сыновей, носит гордое звание дедушки. С дет-
ства увлекается спортом и считает, что именно спорт помогает воспитать 
волю к победе и желание быть первым, учит быть частью команды.

СПРАВКА
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РАБОТА С ЗАЯВИТЕЛЯМИ

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ

Фото: личный архив

1 068 ЧАСТНЫХ ПРОБЛЕМ  
ИЗБИРАТЕЛЕЙ БЫЛИ РЕШЕНЫ

Общественная приемная Алексея Андреева помо-
гает гражданам отстаивать права и  оказывает им по-
мощь в сложных или спорных жизненных ситуациях. 
На регулярной основе специалисты проводят темати-
ческие встречи с  жителями и  организуют выездные 

приемы для выявления проблем и поиска путей их ре-
шения.

На  практике применяются два формата работы: 
устные консультации и  письменная коммуникация. 
Первый вариант подходит для  заявителей, которым 
достаточно предоставить алгоритм, согласно кото-
рому они могут справиться с  проблемной ситуацией 

самостоятельно. Второй — когда необходимо прово-
дить дополнительный анализ, направлять письменные 
запросы в различные органы и службы, выяснять до-
полнительные обстоятельства и прочее. Для того что-
бы начать работу в данном направлении, заявителю 
необходимо составить письменное обращение.

314 ЧЕЛОВЕК ПОЛУЧИЛИ ПРАВОВУЮ 
ПОДДЕРЖКУ

29 ГРАЖДАНСКО-ПРАВОВЫХ СПОРОВ 
ВЫИГРАНО ПРИ ЮРИДИЧЕСКОЙ 
ПОМОЩИ ОБЩЕСТВЕННОЙ ПРИЕМНОЙ 
ДЕПУТАТА

Большое внимание в  общественной приемной де-
путата уделяется решению юридических вопросов. 
Не  существует определенного круга проблем, над  ко-
торыми ведется работа. Юрист может подготовить ис-
ковое заявление, ходатайство, оказать содействие в по-
лучении рассрочки долгов перед муниципальными 
учреждениями, составить апелляционную жалобу, 
претензию, отстоять трудовые права и т. д.

СТОИТ ОБРАТИТЬ 
ВНИМАНИЕ

• Юридическая помощь оказывается сле-
дующим категориям жителей: попавшие 
в трудную жизненную ситуацию, малообе-
спеченные, многодетные семьи и т.д.

• Юрист рассматривает также и  коллектив-
ные обращения, когда нарушены права 
большого числа граждан.

• Юрист общественной приемной не может 
лично представлять интересы жителей 
в судах, но на протяжении всего судебно-
го процесса продолжает консультировать 
заявителей.

• Юридические услуги в общественной при-
емной предоставляются бесплатно.
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22 СОЦИАЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЯ 
ПОЛУЧИЛИ ПОМОЩЬ ОТ ДЕПУТАТА 
В РАМКАХ ИСПОЛНЕНИЯ НАКАЗОВ 
ИЗБИРАТЕЛЕЙ ЗА 2020 ГОД  
В РАЗМЕРЕ 5 094 980 ₽

В  общественной приемной депутата Алексея Ан-
дреева ежеквартально рассматриваются запросы 
и проблемы муниципальных, бюджетных учреждений, 
составляется перечень для финансирования нужд уч-
реждений из депутатского фонда.

Депутатский фонд — это средства, которые каж-
дый год из бюджета ХМАО-Югры депутат направляет 
для решения различных проблем избирательного окру-
га. Такая практика, как наказы избирателей, на протяже-
нии многих лет доказывает свою эффективность, позво-
ляя муниципалитетам быстрее решать наиболее остро 
стоящие вопросы. Если говорить о том, каким образом 
осуществляется процесс финансирования наказов из-
бирателей, то  весь алгоритм строго регламентирован 
законом «О  наказах избирателей депутатам Думы 
Ханты-Мансийского автономного округа — Югры».

ОБЩЕСТВЕННА Я ПРИЕМНА Я ДЕПУ ТАТА

ВЕТЕРАН ТРУДА

НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

13 ЖИТЕЛЕЙ ДОКАЗАЛИ СВОЕ ПРАВО 
НА ЗВАНИЕ «ВЕТЕРАН ТРУДА»

Получение звания «Ветеран труда» — одна из наи-
более актуальных проблем, с которой югорчанам уже 
много лет успешно помогают справляться в  обще-
ственной приемной депутата Алексея Андреева.

Трудности при  получении удостоверения в  окру-
ге связаны с  тем, что  в  федеральном перечне наград, 
являющихся основанием для присвоения звания «Ве-
теран труда», гораздо больше положений, чем в соот-
ветствующем списке в Югре, и уже сам этот факт про-
тиворечит закону. Дело в том, что субъект Российской 
Федерации полномочен изменять организационные 

и правовые механизмы получения звания, но не кор-
ректировать по  своему усмотрению список наград, 
определенный на  федеральном уровне. Именно это 
противоречие и  становится преградой для  многих 
жителей округа в процессе получения удостоверения, 
и этот вопрос, как правило, решается через суд. Как по-
казывает практика, такие суды в основном завершают-
ся в пользу жителей, но пожилым югорчанам зачастую 
сложно самостоятельно собрать и подготовить все над-
лежащие для этого документы. При содействии об-
щественной приемной за отчетный период 13 жите-
лей Югры получили заветное удостоверение.

КАК ОБРАТИТЬСЯ 
ЗА ПОМОЩЬЮ

Прийти на прием к помощнику в обще-
ственную приемную по адресу:

— г. Мегион, ул. Заречная, д. 1,
тел. 3-01-15;
— г. Нижневартовск, пр. Победы, д. 21,
тел. 8  800 234 44 30.

Написать обращение на сайте 
http://deputatandreev.com / 

— задать вопрос юристу в разделе «Юри-
дическая консультация»;

— написать депутату в  разделе «Задать 
вопрос депутату».

Направить письмо по электронной почте:
 andreev-dumahmao@yandex.ru

Оставить сообщение в  группах обще-
ственной приемной депутата:

ВК https://vk.com / andreevdumahmao
ОК http://ok.ru / group53063889584367
ФБ https://www.facebook.com / groups / andre
evdumahmao /

Написать в  социальных сетях лично 
Алексею Андрееву:

ВК https://vk.com / deputatandreev
ОК http://ok.ru / profile / 565524626926
ФБ https://www.facebook.com / profile.
php?id=100007572976017

К  сожалению, мы не  можем 
гарантировать, что  каждая 
проблема будет решена поло-
жительно и  в  короткие сроки! 
Но  мы можем гарантировать, 
что депутат и его команда сде-
лают максимум возможного, 
чтобы помочь вам!

ЗА ЧЕТВЕРТЫЙ КВАРТАЛ ПРОШЛОГО ГОДА НА ЗАВЕРШЕНИЕ СТРОИТЕЛЬСТВА 
МЕМОРИАЛЬНОГО КОМПЛЕКСА «АЛЛЕЯ СЛАВЫ»  

ИЗ НАКАЗОВ НА 2019 ГОД БЫЛО НАПРАВЛЕНО 3 735 876 ₽
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Фото: сайт администрации Мегиона, личный архив

ПОВЫШАЕМ КАЧЕСТВО ЖИЗНИ В ОКРУГЕ
27 СИСТЕМНЫХ ПРОБЛЕМ ГОРОДОВ И ПОСЕЛКОВ РЕШЕНЫ ПРИ УЧАСТИИ И СОДЕЙСТВИИ ДЕПУТАТА В СОТРУДНИЧЕСТВЕ 
С ОКРУЖНЫМИ ВЛАСТЯМИ И ОРГАНАМИ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ. 
БОЛЕЕ 1 МЛРД 726 МЛН ПРИВЛЕЧЕНЫ КОМАНДОЙ ДЕПУТАТА ИЗ ОКРУЖНОГО БЮДЖЕТА НА СТРОИТЕЛЬСТВО СОЦИАЛЬНО 
ВАЖНЫХ ОБЪЕКТОВ В ГОРОДАХ И ПОСЕЛКАХ ИЗБИРАТЕЛЬНОГО ОКРУГА

Системные проблемы — масштабные задачи, от ре-
шения которых может существенно измениться каче-
ство жизни микрорайона, города и округа. К примеру, 
ранее уже удалось ликвидировать нехватку мест в дет-
ских садах, выйти на  финишную прямую в  вопросе 
ликвидации балков, увеличить количество спортив-
ных учреждений путем ввода в эксплуатацию Ледово-
го дворца и спортивного комплекса с универсальным 
игровым залом и спортивными плоскостными соору-
жениями в  Мегионе, а  также установкой турниковых 
комплексов, улучшить качество городских дорог, от-
крыв проспект Победы и мост через реку Сайму в Ме-
гионе.

Обратим внимание на ключевые события года.

ОТКРЫТИЕ КОРПУСА 
НАЧАЛЬНЫХ КЛАССОВ СРЕДНЕЙ 
ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ШКОЛЫ 
№ 6 В П. ВЫСОКИЙ

Современное учреждение построено на  месте по-
следней деревянной школы в Югре с соблюдением всех 
требований Федерального государственного обра-
зовательного стандарта. В  первую очередь, открытие 
школы обеспечило увеличение количества учебных 
мест  — теперь образовательный процесс в  поселке 
осуществляется в односменном режиме. Второе — это 
возможность организации дополнительного образова-
ния для учеников во второй половине дня. Для этого 
здесь предусмотрели лингафонные кабинеты, иннова-
ционные лаборатории, фотогалереи, игровые, шахмат-
ный класс, а также полноценные спальни.

— Если раньше дети сидели за партами, то те-
перь это лингафонное оборудование, у  каждого уче-
ника свой личный ноутбук. Мы стараемся, чтобы 
дети непосредственно воспроизводили английскую 
речь, английский язык на слух, — отмечает учитель 
английского языка Юлия Голубева.

Для  занятий спортом отведены спортивный зал 
площадью 288 квадратных метров, бассейн на четыре 
дорожки, оснащенная уличная площадка. Для  прове-
дения собраний, конференций, выступлений детей, 
в  том числе с  музыкальным сопровождением, обору-
дован актовый зал на  322 человека. Отличительной 
особенностью школы является наличие безбарьерной 
среды: предусмотрены специализированный подъем-
ник, отдельные душевые, тактильная разметка для сла-
бовидящих.

— Очень нравится школа! Здесь просторные ка-
бинеты, а главное, есть бассейн! Как только начали 
ее строить, хотелось уже быстрей сюда перейти! 
Плавать пока не  умею, но  обязательно научусь! — 
поделилась планами ученица Маргарита Берсенева 
во время экскурсии по школе.

Данный объект, как и ряд других, вошедших в на-
циональный проект «Образование», находился на пар-
тийном контроле. Ответственным за данное направле-
ние выступил депутат Алексей Андреев.

ОТКРЫТИЕ МЕМОРИАЛЬНОГО 
КОМПЛЕКСА «АЛЛЕЯ СЛАВЫ» 
В МЕГИОНЕ

Строительство велось в рамках федерального про-
екта «Формирование комфортной городской среды», 
национального проекта «Жилье и  городская среда». 
Партийный контроль за ходом строительства осущест-
влял депутат Думы ХМАО-Югры Алексей Андреев.

Место вечной памяти героев — значимый и долго-
жданный проект для всего города. Еще до завершения 
строительства по обустроенным аллеям любили гулять 
жители. А сегодня, когда завершены все работы, здесь 

постоянно многолюдно и оживленно. Трудно предста-
вить, что буквально несколько лет назад на месте бла-
гоустроенной площади был огромный пустырь. Осо-
бенно приятен тот факт, что  построенный памятник, 
облагороженная территория — это результат совмест-
ной работы представителей власти, администрации 
города, организаций, частных предпринимателей, бюд-
жетных учреждений и неравнодушных жителей. Каж-
дый по  мере своих возможностей вложил душевные 
силы или материальные средства, чтобы осуществить 
задуманное.

Впервые включил данный проект в  программу 
благоустройства «Мой город — мой дом» Фонд разви-
тия города «МЫ ВМЕСТЕ», учрежденный депутатом 
Алексеем Андреевым, еще в 2012  году. В том же году 
были подведены итоги открытого конкурса на лучшее 
предложение по проектированию Аллеи Славы. После 
определения исполнителя, которым стал Володя Сарг-

На  территории школы построена автома-
тизированная газовая котельная, которую 
в  перспективе можно использовать в  рамках 
реализации задачи по  газификации поселка 
Высокий.

Ведется строительство школы на  1 125 мест в  Нижневартовске. Учебное заведение появится 
в новом, 25 микрорайоне, где в большей мере проживают молодые семьи с детьми. Школа строит-
ся на условиях концессионного соглашения в рамках окружной госпрограммы «Развитие образо-
вания». Срок сдачи объекта запланирован на 2022 год. Генеральным подрядчиком выступило АО 
«ДСК «АВТОБАН».
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сян, наиболее остро встал вопрос финансирования. 
В  2013  году фонд провел первый благотворительный 
бал с целью сбора средств на строительство. Позднее 
фондом «МЫ ВМЕСТЕ» была разработана проект- 
но-сметная документация и безвозмездно передана го-
роду. После чего и началось строительство мемориаль-
ного комплекса.

— Была проделана большая работа, в  кото-
рую включились общественники, участники бое-
вых действий, скульпторы, строители. Спасибо 
огромное всем, кто  внес лепту в  строительство 
мемориального комплекса: строителям, скульпто-
рам, меценатам, благотворителям, депутатам 
окружной и  городской дум, совету руководителей 
предприятий города, в  который входит компания 
«Славнефть-Мегионнефтегаз», фондам «Меценат» 
и «МЫ ВМЕСТЕ», обычным людям, которые оказали 
существенную финансовую поддержку. Аллея Славы 
получилась действительно монументальной. Уве-
рен, она станет самым знаковым городским местом, 
куда будут приходить ветераны, родители и дети, 
чтобы отдать дань памяти и уважения людям, ко-
торые сражались за  свободу нынешних и  будущих 
поколений, — комментирует глава города Мегиона 
Олег Дейнека.

ЛИКВИДАЦИЯ БАЛКОВ
В  автономном округе активно ведется работа 

по сносу приспособленных для проживания строений 
и переселению из них граждан. На сегодняшний день 
решение проблемы в избирательном округе № 16 бли-
зится к логическому завершению:

— в Мегионе расселено 923 балка (осталось 15);
— в Нижневартовске – 700 балков (осталось 2, ко-

торые до конца 2020 года планируют расселить).
Кроме сноса балочного фонда постепенно про-

водится очистка освободившихся земельных участ-
ков от мусора, а также вывоз металлических гаражей 
и прочих временно сооруженных конструкций.

РЕКОНСТРУКЦИЯ УЧАСТКА 
ДОРОГИ СУРГУТ — 
НИЖНЕВАРТОВСК В МЕСТЕ 
ПРИМЫКАНИЯ ДОРОГИ «ПОДЪЕЗД 
К П. ВЫСОКИЙ»

Все мы знаем, что на участке автомобильной дороги 
Сургут — Нижневартовск в месте примыкания доро-
ги «Подъезд к п. Высокий» отсутствуют остановочные 
комплексы, пешеходные переходы и должное освеще-
ние. Высоковцы, ожидающие рейсовые и  служебные 
автобусы, вынуждены стоять на обочине без возмож-
ности укрыться от  неблагоприятных погодных усло-
вий. Специалистами Департамента дорожного хозяй-
ства и  транспорта Ханты-Мансийского автономного 
округа — Югры также было подтверждено, что данный 
участок дороги является опасным из-за частых дорож-
но-транспортных происшествий. Кроме того, на участ-
ке высокая интенсивность движения автомобильного 
транспорта, которая составляет более 21 215 автомо-
билей в  сутки, что  повышает угрозу возникновения 
аварийности.

Благодаря Алексею Андрееву реконструкция дан-
ного участка дороги была включена в  государствен-

ную программу автономного округа «Современная 
транспортная система», а  в  дальнейшем удалось до-
биться, чтобы объект включили в  проект бюджета 
на  2021–2023  годы. В  2021  году будут делать проект- 
но-изыскательские работы, а  с 2022  года планируется 
начать строительно-монтажные работы.

После приведения дороги в нормативное состояние 
здесь должны появиться заездные карманы, павильо-
ны для  ожидания автобуса, тротуары от  автобусной 
остановки до  съезда, барьерные ограждения и  искус-
ственное освещение.

ОСВЯЩЕНИЕ ХРАМА В ЧЕСТЬ 
АРХИСТРАТИГА МИХАИЛА

В  Мегионе для  всех верующих людей состоялось 
торжественное событие — освящение храма в  честь 
Архистратига Михаила, расположенного на  террито-
рии городского кладбища. Идея строительства храма 
на территории кладбища начала исходить от горожан, 
впервые об  этом заговорили в  1994  году. Закладной 
камень освятили спустя десять лет, в 2004 году, после 
чего строительство было приостановлено. Возобно-
вить возведение удалось лишь в  2016  году. Главным 
источником финансирования стала благотворитель-
ная помощь от организаций и горожан. Каждый жела-
ющий житель мог внести свою лепту в строительство. 
Мегионцы приобрели более 1  000 именных кирпичей, 
впоследствии заложенных в  стены часовни. Одним 
из благотворителей стал депутат Думы ХМАО-Югры, 
учредитель Фонда развития города «МЫ ВМЕСТЕ» 
Алексей Андреев. Так, фонд «МЫ ВМЕСТЕ» направил 
средства на выполнение проектно-сметной документа-
ции и на приобретение купола. А Ханты-Мансийский 
филиал АО «ДСК «АВТОБАН», находящийся под ру-
ководством окружного парламентария, закупил кир-
пич и произвел его кладку. При содействии генераль-
ного директора АО «Городские электрические сети» 
Анатолия Алтапова выполнялся проект внешнего 
электроснабжения часовни. Отделочные и  электриче-
ские работы, благоустройство территории и  укладка 
тротуарной плитки также взял на себя «АВТОБАН».

Свой вклад в строительство храма в честь Ар-
хистратига Михаила также внесли генеральный ди-
ректор ОАО «МЕГИОНЖИЛСТРОЙ» Станислав Зай-
цев, директор Ханты-Мансийского филиала АО «ДСК 
«АВТОБАН» Сергей Алексеев. За поддержку и сотруд-
ничество в деле возрождения духовности в современ-
ном обществе они были удостоены медалью Ханты- 
Мансийской епархии Русской Православной Церк-
ви Святителя Нектария, Архиепископа Тобольско-
го и Сибирского, ІІІ степени.

СИСТЕМНЫЕ ПРОБЛЕМЫ
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Фото: личный архив

С ЗАБОТОЙ О ГОРОДЕ 
И ЕГО ЖИТЕЛЯХ

857 СЕМЕЙ ПОЛУЧИЛИ ПОМОЩЬ НА СУММУ 8  160  700 РУБ. ОДИН ТУРНИКОВЫЙ КОМПЛЕКС ОБОРУДОВАЛ ФОНД РАЗВИТИЯ 
ГОРОДА «МЫ ВМЕСТЕ» В МЕГИОНЕ. ДВА РЕАЛИЗОВАННЫХ ПРОЕКТА НА СРЕДСТВА ГРАНТОВОЙ ПОДДЕРЖКИ.
186 МЕРОПРИЯТИЙ ПРОВЕЛ И ПОДДЕРЖАЛ ФОНД «МЫ ВМЕСТЕ». В НИХ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ 33  845 ЖИТЕЛЕЙ.

ПРОГРАММА «ПОДДЕРЖКА 
НЕЗАЩИЩЕННЫХ КАТЕГОРИЙ 
ГРАЖДАН И ЛИЦ, ПОПАВШИХ 
В ТРУДНУЮ ЖИЗНЕННУЮ 
СИТУАЦИЮ»
Цель: 

повысить качество жизни семей, попавших в труд-
ную жизненную ситуацию.
Задачи:

• выявить семьи, попавшие в  трудную жизненную 
ситуацию;

• взаимодействовать с  центрами социального об-
служивания населения, учреждениями культуры 
и спорта с целью организации досуговых меропри-
ятий;

• содействовать в получении социально-психологи-
ческой помощи, юридической, материальной по-
мощи семьям, попавшим в ТЖС.

Результат:
Благодаря содействию партнеров и неравнодушных 

горожан в  рамках акций «Твори добро», «Собери ре-
бенка в  школу», за  отчетный период удалось оказать 
помощь 857 семьям, находящимся в  трудной жиз-

ненной ситуации. На  участие в  акциях, проведенных 
в сентябре, обратилось рекордное количество жителей: 
250 человек из Нижневартовска и 150 из Мегиона. Это 
говорит о том, что данный формат оказания помощи 
очень важен для граждан.

В период распространения коронавирусной инфек-
ции помощь со стороны специалистов фонда и волон-
теров была особенно востребована. Для  того чтобы 
обезопасить свое здоровье и  здоровье окружающих, 
сотрудники прошли специальное обучение и  попол-
нили ряды добровольцев города. К  их  обязанностям 
добавились доставка лекарств и  продуктов питания 
людям, которые вынуждены соблюдать режим само- 
изоляции, оказание помощи различного характера ме-
гионцам пенсионного возраста, многодетным мамам 
и  др. Специалисты фонда «МЫ ВМЕСТЕ» совмест-
но с  партией «Единая Россия», волонтерами Победы 
и молодежной палатой города Мегиона, соблюдая все 
меры предосторожности, доставили нуждающимся 
семьям более 70 продуктовых наборов. Также фонд 
«МЫ ВМЕСТЕ» раздал 2  000 масок жителям Мегиона 
и Нижневартовска в рамках благотворительной акции 
«Берегите себя».

ГРАНТОВЫЙ ПРОЕКТ  
«МЕГА-ОТДЫХ»

ДАТА СОЗДАНИЯ:
19 декабря 2011 года.

ЦЕЛЬ ФОНДА:
повышение качества жизни и  стабильности 

в  округе через выявление проблем, оказание помо-
щи в нахождении решений и решении этих проблем.
ИДЕОЛОГИЯ ФОНДА:

развитие местных сообществ с целью повышения 
качества жизни и решения местных проблем, созда-
ние и реализация программ, направленных на соци-
альную поддержку граждан, развитие сферы образо-
вания, медицины, спорта, культуры и науки, охрану 
окружающей среды и благоустройство.
ОСНОВНЫЕ ПРИНЦИПЫ:

• Партнерство — мы не просим и не раздаем сред-
ства, мы работаем на условиях партнерства.

• Прозрачность и гласность — без них не может 
быть доверия, а без доверия не будет самой дея-
тельности.

• Коллегиальность принимаемых решений — 
мы вместе принимаем решения.

• Целевое использование привлеченных ресур-
сов — все благотворительные пожертвования 
являются целевыми и не могут быть потрачены 
иным образом.

• Реализация интересов сообщества — становясь 
партнером и  для  тех, кто  жертвует, и  для  тех, 
кто  предлагает решения, помогая воплощать 
идеи, поддерживая взаимодействие, фонд фор-
мирует атмосферу общественного доверия 
и способствует быстрым позитивным изменени-
ям в обществе.
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Цель:
создать безопасную зону для  здорового отды-

ха на  береговой линии реки Мега путем проведения 
комплекса мероприятий по  очистке береговой линии 
от  мусора и  установке элементов благоустройства 
на территории.
Срок реализации:

01.04.2020 - 30.09.2020
Результат:

• привлекли внимание жителей к здоровому, актив-
ному и экологичному отдыху;

• совместно с молодогвардейцами и неравнодушны-
ми жителями, соблюдая все меры предосторож-
ности, приняли участие в  субботниках по  уборке 
бытового мусора, который оставили после себя 
отдыхающие;

• установили турниковый комплекс, лавочки и урны 
у культурно-досугового комплекса «Калейдоскоп».

— Спорт — неотъемлемая часть здорового, 
сильного, целеустремленного человека. Турниковые 
комплексы и спортивные площадки, расположенные 
во дворах домов, возле торговых центров, культур-
ных учреждений, позволяют как  бы между делом 
подтянуться, выполнить упражнения на растяжку. 
Буквально пять минут занятий — и  в  теле новый 
приток энергии. Надеюсь, что турниковый комплекс 
придется по  душе мегионцам. Важно, чтобы роди-
тели были достойным примером для  своих детей. 
Ребенок, наблюдая, как мама или папа занимаются 
спортом, сам начнет «заражаться» этой полезной 
привычкой. И хотелось бы напомнить, что в городе 
будет уютно и комфортно жить, когда мы станем 
бережно к  нему относиться, — комментирует ис-
полнительный директор фонда «МЫ ВМЕСТЕ» Сер-
гей Благородов.

ГРАНТОВЫЙ ПРОЕКТ «75 ПЯТЕРОК 
К ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЕ»
Цели: 

повысить уровень успеваемости школьников путем 
стимулирования и поощрения их за старания и отлич-
ную учебу;

формирование гражданской позиции, уважитель-
ного отношения к  исторической памяти и  культуре 
своего народа у обучающихся.
Результат:

в рамках проекта был организован конкурс, по ре-
зультатам которого в  каждой школе города Мегиона 
определили победителей в двух номинациях:

• «Суперотличник» — ученик, который первым на-
брал 75 пятерок за время реализации проекта;

• «Суперкласс» — класс, который набрал большее 
количество пятерок за время реализации проекта.

— Я  считаю, что  75 пятерок — это не  так 
и много. Я смогу получить и больше. Для этого нуж-
но продолжать тщательно готовиться к занятиям 
и отвечать на уроках. Больше всего у меня получи-
лось заработать пятерок на  литературном чте-
нии — это мой любимый предмет. Есть и  любимое 
произведение — это «Сказка о  рыбаке и  рыбке» 
Александра Пушкина. Все время я  старалась сама 
готовиться к занятиям. Правда, когда не понимала 
какую-то тему, мама помогала разбираться. За ка-
никулы я набралась сил и готова продолжать в но-
вой четверти получать хорошие оценки, — коммен-
тирует победительница из  третьей школы города 
Мегиона, ученица 2 «Б» Екатерина Барышева.

Заключительным этапом реализации проекта стало 
вручение призов победителям в честь 75-й годовщины 
со дня Великой Победы.

— Название конкурса выбрано неслучайно. Наша 
команда считает, что символичность этого назва-
ния способна повысить интерес учащихся к знамена-
тельной дате, к истории нашей страны — к Дню Ве-
ликой Победы, — комментирует специалист фонда 
«МЫ ВМЕСТЕ» Игорь Кошелев.

ПОЗДРАВЛЕНИЕ С ПАМЯТНЫМИ 
И ПРАЗДНИЧНЫМИ ДАТАМИ

Одна из  неотъемлемых традиций, поддерживае-
мых фондом «МЫ ВМЕСТЕ», — поздравление жи-
телей округа с  памятными датами и  праздниками. 
За годы деятельности сформировался «обязательный» 
список поздравлений югорчан: Международный жен-
ский день, День защитника Отечества, День защиты 
детей, День семьи, любви и  верности, День города 
и  День России. Особое внимание уделяется праздни-

ку Победы — 9 Мая. В  этом году успели навестить 
16 защитников нашей Родины. В связи со сложившей-
ся эпидемиологической обстановкой встречи были 
непродолжительные, но  обменяться теплыми слова-
ми, передать праздничные наборы и цветы, соблюдая 
меры предосторожности, сотрудникам фонда все-таки 
удалось.

Также депутат Алексей Андреев поддержал акцию 
«Звонок ветерану» — пообщался с мегионскими вете-
ранами и поздравил их с Днем Победы.

— Каждый год 9 Мая я  испытываю особую гор-
дость за  подвиги наших отцов и  дедов. По  случаю 
юбилейной даты с момента окончания Великой Оте-
чественной войны был очень рад услышать каждого 
лично и  выразить нашим родным ветеранам слова 
благодарности за  их  подвиг, мужество, смелость 
и стойкость. Приятно было застать героев в при-
поднятом настроении: они шутили и смеялись. Кру-
глов Петр Васильевич пообещал, что  обязательно 
доживет до 100 лет, в этом году он отметил 93-ле-
тие. А  Селезнев Кирилл Федорович предложил от-
праздновать Победу вместе за столом, только когда 
пройдет эта «зараза».

От всего сердца желаю нашим ветеранам крепко-
го здоровья, беречь себя. А мы, в свою очередь, долж-
ны сделать все, чтобы создать для них комфортные 
и  достойные условия. Спасибо им за  мирное небо 
над головой, за свободу, за жизнь!

Очень жаль, что такую важную юбилейную дату 
омрачила пандемия. Я  надеюсь, что  каждый из  нас 
почувствовал дух праздника и провел 9 Мая в лучших 
традициях. С  праздником! С  Днем Победы! — ком-
ментирует Алексей Андреев.

22 августа Фонд развития города «МЫ ВМЕСТЕ» 
по случаю Дня государственного флага провел благо-
творительную акцию по  раздаче лент триколор меги-
онцам и  вартовчанам. Соблюдая масочный и  перча-
точный режим, волонтеры фонда раздали 3  000 лент 
прохожим горожанам. Была у акции и познавательная 
составляющая: волонтеры не только поздравляли жи-
телей с праздником, но и рассказывали о значении 
цветов российского флага.

Еще до пандемии, в конце 2019 года, фонду уда-

лось устроить настоящий праздник для ребят из Меги-
она, Нижневартовска и Высокого. Под Новый год Фонд 
в  сотрудничестве с  городскими властями и  при  под-
держке предпринимателей вручили более 700 сладких 
наборов югорским детям.
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Дорогие мамы!
От  всей души поздравляю вас с  замечательным теплым 

праздником — с Днем матери!
Сколько бы нам ни было лет, мама всегда остается для нас 

самым дорогим, близким и понимающим человеком. С пер-
вых дней жизни она идет рядом с нами, помогая делать но-
вые шаги и остерегая от неприятностей легкой и надежной 
рукой. Каждый день она отдает самое лучшее, что у нее есть, 
ради становления счастливого и успешного человека.

Отзывчивые, всегда спешащие на помощь, в меру строгие, 
трудолюбивые, готовые ко всему на свете — такими предста-
ют перед нами матери. С появлением ребенка у них откры-
вается второе дыхание и по-настоящему начинается новая 
жизнь. Каждая из них выбирает свой путь: кто-то находит 
свое призвание в создании уютного дома и воспитании де-
тей, кто-то успешно совмещает миллион дел, при этом раз-
виваясь в профессиональном плане, другие мамы реализу-
ются в творчестве, демонстрируя нам новый взгляд на этот 
мир. При этом каждая из них остается самой красивой, са-
мой доброй, самой лучшей.

В  этот день хочется пожелать всем матерям крепкого 
здоровья, огромного терпения и силы духа. Пусть все при-
ложенные вами усилия всегда приносят заслуженную на-
граду, дети радуют своими достижениями и  вниманием, 
а рядом находится надежное плечо спутника, разделяюще-
го с вами все радости и невзгоды. Берегите себя и будьте 
всегда счастливы.

С праздником!
С уважением,

депутат Думы ХМАО-Югры,
учредитель Фонда развития города «МЫ ВМЕСТЕ»

Алексей Андреев

Горячая линия Службы качества для приема отзывов и предложений: 8 -922- 659-59-58, deputat.andreev@ya.ru

Общественная приемная депутата Алексея Андреева
в Нижневартовске:

Адрес: проспект Победы, д. 21, Телефон 8- 800 -234-44-30

Руководитель общественной приемной — помощник депутата
Игорь Викторович Кошелев

Общественная приемная депутата Алексея Андреева
в Мегионе

Адрес: улица Заречная, д. 1, Телефоны: (34633) 3-01-15, 3-01-21

Руководитель общественной приемной — помощник депутата
Любовь Владимировна Семеняк

Сайт: www.deputatandreev.com, е-mail: andreev-dumahmao@narod.ru


